

Aprobados varios proyectos para 2007

La Asociación de Rabelistas Campurrianos celebró su asamblea anual

A. QUEIMADELOS. Reinosa
La Asociación Cultural y Juvenil de Rabelistas Campurrianos celebró su asamblea general ordinaria, aprobándose el balance de cuentas, memoria del pasado ejercicio y proyectos para el presente año. Su tesorero, Fidel González Peña, dio lectura al balance de cuentas del 2006, contabilizando como ingresos además de las cuotas de los socios, la subvención del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, única recibida durante el año. En correspondencia, la asociación participó con sus rabeles en la exposición del Día de Campoo de Enmedio, celebrada el mes de agosto pasado. Comentó que las salidas culturales al Museo Minero de Asturias y a la ciudad de Oviedo resultaron muy intere-

santes; aunque lamentó que sobrasen plazas, por lo que no se cubrió el coste de la misma. En el apartado de memoria de actividades del 2006, destacaron numerosas actuaciones llevadas a cabo por rabelistas de la asociación, destacando entre ellas, sus actuaciones en la Residencia de Ancianos, y en las Fiestas de San Mateo y del Día del Rabel Campurriano. Destacaron sus participaciones en varios certámenes y concursos. Otro hecho destacado en la asamblea fue la celebración del VII Concierto de Fin de Año de Rabel y Música Popular que, por primera vez, se celebró en el Teatro Principal; “avalando el público con su asistencia la calidad de nuestros rabelistas”, señaló. Agapito González, socio fundador



Los rabelistas de la asociación desfilaron el Día de Campoo.

QUEIMADELOS

y miembro de la directiva, hizo un llamamiento a los jóvenes para que continúen con las actividades y pongan ilusión en las mismas. El vicepresidente, Tomás Macho, manifestó que se deben publicar adecuadamente dichas actuaciones porque, con frecuencia, no

llegan al gran público. Como proyectos para 2007, destacaron la continuidad de las actividades, concretamente el Día del Rabel Campurriano, el domingo 29 de julio, y el concierto de fin de año el sábado 29 de diciembre, además de seguir participando en

eventos musicales y en concursos folclóricos “donde nuestros asociados tienen muy buena acogida”. Recordar que el presidente de la asociación, Claudio Gómez, está impartiendo un curso gratuito de rabel, los viernes de siete y media a nueve y media.